

Le lycée Pierre Bourdan à la MiniCOP 26.

Le mardi 16 novembre 2021, a eu lieu à Limoges, une MiniCOP 26 cherchant à reproduire un débat entre différents lycéens des trois départements du Limousin: la Creuse était représentée par le Lycée Pierre Bourdan de Guéret, la Corrèze par le Lycée Edmond Perrier de Tulle, et la Haute-Vienne était représentée par le Lycée Paul Eluard de Saint-Junien, pour un total de 9 délégations : les USA, la France, la Chine, le Brésil, l'Inde, Madagascar, le Bangladesh, l'Australie, et les petites Îles Kiribati.



Ces 9 délégations ont commencé par se présenter, racontant avec beaucoup d'émotions les malheurs qui les accablent, dus au réchauffement climatique ainsi que les gaz à effet de serre qui ne cessent d'augmenter. Dans l'après midi a eu lieu une phase de débats entre les différents pays pour savoir qui aurait besoin d'aide et que pourraient être les engagements des différents pays pour atténuer et s'adapter à l'augmentation des G.E.S.

Un débat qui a mené à une fin plutôt tragique...

Bien que les différents pays ont défendu leurs causes du mieux qu'ils ont pu, nous avons pu observer avec l'une de nos consœurs Américaines, comme elle dirait, « un jeu dans lequel chaque pays ne fait qu'attaquer l'un ou l'autre en oubliant la raison principale de leur présence : s'entendre pour que la planète se porte mieux malgré nos exactions ». Nous ne pouvons nier car à nos yeux aussi ce débat n'a pas réussi à aboutir à une « fin » heureuse pour notre planète, en espérant tout de même que les différents États vont s'en rendre compte et commencer à évoluer, en lançant une politique économique plus verte et écologique pour notre bien à tous .